

## **EQUIPE DE FRANCE FFSA KARTING**

## Podium mondial à Braga pour l'Equipe de France

Ils étaient trois à représenter l'Equipe de France FFSA Karting lors du meeting mondial de la CIK-FIA à Braga le week-end dernier. Engagé dans le Championnat du Monde M18, Anthoine Hubert a défendu avec brio les couleurs de la France en terminant sur la 3ème marche du podium de la finale, tandis que Paolo Besancenez et Erwan Julé redressaient la situation le 2ème jour dans le Trophée Académie et terminaient confiants pour la suite de la compétition.

Les dernières catégories créées en 2010 par la CIK-FIA partagent le concept d'un moteur monotype fourni aux concurrents à la suite d'un tirage au sort à chaque meeting, lors d'une compétition plus ouverte au talent de pilotes venus du monde entier, et pour d'un coût de revient beaucoup plus raisonnable. Cette année, Paolo Besancenez et Erwan Julé ont été sélectionnés par la FFSA pour participer au Trophée Académie, une sorte de challenge des nations pour les jeunes de 13 à 15 ans, sur des machines strictement identiques : châssis Parolin et moteur FIM.

Besancenez se montrait confiant après les premiers essais libres, mais des pluies nocturnes modifiaient l'adhérence de la piste avant les chronos et Paolo ne pouvait que constater la baisse des performances de son kart. Auteur du 33ème temps, il devait donc remonter dans les manches tout en travaillant avec son équipe pour retrouver un châssis plus efficace. « On a tout tenté, d'un extrême à l'autre, pour essayer de retrouver de la performance » expliquait Paolo. « Mais il manquait encore 4 dixièmes, au moins, pour se battre en tête. » Malgré ce handicap, il obtenait sa qualification en finale et remontant à la 20ème place. Dimanche, la situation s'améliorait enfin grâce à une nouvelle position de siège. Paolo partait fort dans la course 1, mais subissait un accrochage éliminatoire. Il réitérait sa performance au départ de la course 2, gagnant 13 places dans le premier tour. Poussé par une envie de bien faire, il attaquait ensuite légèrement au-delà de la limite, ce qui s'avérait contre-productif, puisqu'il ne terminait pas mieux que 7ème. Il repartait du Portugal avec une déception inévitable, mais aussi la certitude de défendre ses chances avec plus de réussite lors de la seconde épreuve à Angerville.

Erwan Julé retrouvait le circuit de Braga où il avait participé à la Coupe du Monde KF3 en 2010, mais par contre, il ne connaissait pas la catégorie de l'Académie en arrivant. Auteur du 26ème chrono, il remontait régulièrement dans les manches malgré des départs souvent houleux dans l'agitation du peloton. Il abordait pourtant les phases finales en bonne position, la 13ème, et ses temps le situaient non loin des meilleurs. Un accrochage au départ de la course 1 lui faisait perdre quelques places, mais rentrait tout de même dans le top 10. Dans la course 2, Erwan se faisait à nouveau pousser sévèrement et chutait de la 7ème à la 22ème place au 2ème tour. « C'est rageant ! » racontait-il à l'arrivée. « J'étais vraiment bien, mon kart était performant et je pensais pouvoir atteindre le podium après avoir pris un bon départ. La preuve en est que j'ai terminé 11ème après mon accrochage. J'aurais vraiment aimé faire un bon résultat, même si mes performances parlent pour moi. Je suis très impatient de me battre pour la victoire à Angerville. »

Pour la 1ère épreuve du Championnat du Monde des moins de 18 ans, Anthoine Hubert, au volant de son Formula K, a





réalisé un parcours solide parmi les meilleurs. 21ème au chrono en exploitant toutes les ressources de sa machine, Anthoine est revenu en 8ème position après des manches réussies où il s'est montré aussi rapide que sûr, remportant même une victoire très encourageante. Il confirmait dans la préfinale 1 (6ème) et assurait une remontée de 13 places en préfinale 2, après un départ en grille inversée. Ses efforts étaient récompensés par une 4ème place sur la grille de la finale décisive. Auteur d'une course superbe, il rejoignait rapidement la 2ème place derrière le Britannique Henry Easthope, imbattable ce week-end, avant de céder face à une superbe attaque du Monégasque Charles Leclerc en vue de l'arrivée. « Je suis heureux de monter sur ce premier podium » expliquait Anthoine. « Je partais de loin samedi matin, et j'ai pu remonter vers la tête. J'aurais aimé pouvoir me battre pour la victoire, mais il me manquait un peu de ressource au niveau matériel. J'occupe la 4ème position au classement provisoire du Championnat, tous les espoirs sont permis ! »

D'autres Français, qui découvraient la compétition internationale, se sont fait remarquer à Braga. C'est le cas d'Adeline Prudent, impressionnante de rapidité et de maturité, dans le Trophée Académie, dont elle termine bien sûr première féminine, mais aussi à une superbe 4ème position en course 2 et 5ème au classement provisoire. Jules Gounon (Sodi) a joué sans complexe dans la cour des grands en M18 avec des résultats plus que convaincants : 9ème chrono, deux fois 3ème dans les manches et 10ème de la préfinale avec une belle 13ème position au Championnat.

